

O.J.D.: 12472 E.G.M.: 88000



Fecha: 05/10/2003 Sección: COMARCAS

Páginas: 45

La asociación de Diabéticos abre una delegación en el Alt Urgell

LA SEU D'URGELL. Una conferencia ofrecida por el doctor y endocrinólogo del Hospital Bellvitge de Barcelona
Eduard Muntaña bajo el título de "A la recerca de la
diabetis" sirvió para presentar el viernes en la Seu d'Urgell, la delegación del Alt Urgell de la Asociación de Diabéticos de Catalunya
(ADC), informa Marcel·li
Pascual.

Según explicó el endocrinólogo, los hábitos de vida actuales favorecen que se produzca un incremento del número de casos de diabetis, que están experimentando un progresivo aúmento.

La delegación comenzará en las próximas fechas a desarrollar su actividad en la comarca.